

Inicio > Nacional > Ecopetrol descubre en Lorito, Meta, el mayor pozo petrolero de la última...

Ecopetrol descubre en Lorito, Meta, el mayor pozo petrolero de la última década

26 de junio de 2025



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Con una estimación de 250 millones de barriles recuperables, Ecopetrol declara la comercialidad del pozo Lorito en Guamal, Meta, el hallazgo más importante en 10 años y ahora 100 % de su propiedad tras adquirir la participación de Repsol.

La empresa **Ecopetrol** anunció oficialmente la **declaración de comercialidad** de un importante yacimiento en el municipio de **Guamal, Meta**, que se convierte en el **descubrimiento petrolero más relevante de los últimos 10 años** en Colombia. El campo, ubicado en el área de **Lorito**, corresponde al **contrato de Exploración y Producción CPO-9**, y representa un avance clave en la estrategia de reservas y producción de la compañía.

"Esta decisión se basó en los resultados exitosos tanto técnicos como operacionales que confirman un volumen de hidrocarburos recuperables estimado en 250 millones de barriles de crudo", explicó **Ecopetrol**, al tiempo que señaló que **109 millones de barriles de petróleo equivalente (MBPE)** fueron certificados como **recursos contingentes netos** de la empresa, con corte a diciembre 31 de 2024.

El volumen total de **crudo original en sitio** fue estimado en **2.154 millones de barriles**, una cifra que posiciona al campo Lorito como un activo estratégico dentro del portafolio nacional de hidrocarburos.

El hallazgo se remonta a marzo de 2018, cuando se confirmó la presencia de **crudo extra pesado entre 8 y 9 grados API**. Desde entonces, se perforaron cuatro pozos claves: **Lorito-1, Lorito A1, Tejón-1 y Guamal Profundo-1**, este último culminado el **10 de octubre de 2024**, cerrando el proceso de delimitación del campo.

Actualmente, la zona inicia su etapa de producción con **dos pozos activos** que superan los **1.450 barriles por día**, lo que permite materializar sinergias operativas con la infraestructura ya existente en el área.

Otro aspecto clave es que la totalidad del bloque CPO-9 ahora es **100 % propiedad de Ecopetrol**, luego de la adquisición del **45 % restante que estaba en manos de Repsol**, lo que fortalece el control operativo y estratégico sobre el campo.

Además, la cercanía del yacimiento a instalaciones de transporte y producción ya disponibles permite una **rápida comercialización** del crudo extraído, alineándose con la **estrategia de valorización y autosuficiencia energética** que lidera la compañía.

Y.A.



Artículo anterior

Los zurdos le dan buen juego al equipo y esperamos puedan llegar: Teo Gutiérrez

Artículo siguiente

Penagos garantiza elecciones transparentes en 2026 y reafirma autonomía de la Registraduría

Artículos relacionados Más del autor



Última Hora



El pulso regional por la Tasa de Seguridad: ¿solución efectiva o parche temporal?

Redacción3 La Libertad - 26 de junio de 2025

En el 27º Congreso Andesco, mandatarios regionales defienden la Tasa de Seguridad para fortalecer a la Fuerza Pública y mejorar la seguridad ciudadana, pero reconocen retos fiscales, jurídicos y sociales en su aplicación.



Vendedores ambulantes exigen ser incluidos en planes y censos del Distrito

Redacción3 La Libertad - 26 de junio de 2025

Vendedores ambulantes de Barranquilla, liderados por Asovendedores, exigen ser incluidos en los planes del Distrito y piden un censo oficial que permita su formalización conforme a la Ley 1988 de 2019.



Penagos garantiza elecciones transparentes en 2026 y reafirma autonomía de la Registraduría

Redacción3 La Libertad - 26 de junio de 2025

El registrador nacional Hernán Penagos aseguró que la Registraduría es un órgano autónomo e independiente y afirmó que en 2026 se garantizarán elecciones transparentes. También presentó un balance de los procesos electorales recientes.



Generales
Ecopetrol reactiva el transporte férreo con exitoso piloto entre Barrancabermeja y Santa Marta



Generales
Preocupación en Colombia por el aumento de casos de tos ferina en 2025



Deportes
Mercedes Pérez, gloria del deporte samario, llega al 'Desafío XX' de Caracol Televisión



Generales
¡Para alejarlos del conflicto armado! Alcalde Pinedo gestiona acceso a la universidad pública para más de 500 jóvenes del área rural de Santa Marta



Generales
Jesús Peñaloza brilló como titular en victoria de Colombia Sub-17 ante Costa Rica



Opinión
La Region Caribe: A un chispazo de la oscuridad



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Ecopetrol reactiva el transporte férreo con exitoso piloto entre Barrancabermeja y...
26 de Junio de 2025



Preocupación en Colombia por el aumento de casos de tos ferina...
26 de Junio de 2025